

11月17日、夕方さんぽを開催しました。ご参加いただいた10名の皆さん、ご参加いただきありがとうございました。

この夕方さんぽでは、スタッフである私（学生スタッフ）も一緒に歩きながら話をさせてもらうのですが、歩いて話をすることで、一緒に歩いた方の大切なものを分けてもらうような、そんな感覚があるなあと思っています。

これは多分、夕方さんぽにはトークテーマがあって、その中に「私の大切にしたいことは・・・」などのそれぞれの価値観を話すものがあるからだと思うのですが、一緒に歩いた方の大切なものを分けてもらう時間が、私はとても好きだなあと思います。一緒に歩いた方がその方の人生を通して得た考えや経験は本当に素晴らしいもので、夕方さんぽが終わったあと、その方の語りを何度か思い出して考えたりします（聞いたことを他で話してはいけないというルールがあるから人には話さない。）。そして、そんな風に考えているとそれが自分の中に残っていくような感覚があって、想いを分かち合っているんだなあ、なんとなく温かな気持ちになるのです。

安心して想いの話せる場を一生懸命に作っています。もし少しでも興味がわいたら来てくださいね。待っています。

（いただいた感想）

- ・ 日が暮れるにつれてこちらの深い部分の話ができた。自分自身を見つめるよい機会になった。一緒に歩いてくれた人もとても優しく接してくれて嬉しかった。
- ・ 自分自身や自分の意見に興味を持って話をきいてもらえて、また共感してもらえて、嬉しかったです。
- ・ 自分とは違う経験をした人の価値観や考え方が知れておもしろかったです。
- ・ 楽しかったです。

